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令和３年 第２回（臨時会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会   

令和３年２月１２日（金） 14時30分 

    

 

２ 閉会   

令和３年２月１２日（金） 15時33分 

 

 

３ 出席委員の氏名 

  遠藤 秀明  池川 徹  金光 えり  長門 茂明  日西 大介  

 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

  生涯学習課長 宮下 桂  生涯学習参事 甫 一樹 

 

 

５ 会議録署名委員の指名 

     （ 池 川  徹  ） 

（ 日 西 大 介  ） 

   

 

６ 議案 

議案第１号 令和３年度教育行政執行方針について 

【 質 疑 】 

池川委員：中学生海外派遣研修事業は今後も継続する見込みか？ 

教育長 ：当初３年計画で効果検証をする予定であったが、胆振東部地震やコロナの影響等で２回の実施

にとどまっている。このため、３回実施までは検証期間として実施しようとするもの。 

池川委員：文化講演会は毎年開催と決めているのか？ 

教育長 ：過去は毎年開催していたが、平成２９年以降は複数年に一回の開催としている。昨年久しぶり

に企画していたがコロナによって開催できなかった。 

池川委員：大規模な講演会の計画はこの１回の予定か？ 

教育長 ：そのとおりである。 

金光委員：ICT教育支援員とあるが、各校に１名の配置という意味か？ 

宮下課長：実際には複数名の担当者が１チームとして４校を基本週１回巡回訪問し、各校の課題に応える
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という考え方である。学校のニーズは未知数であるため、幅広く応えられるように複数人チー 

ム体制とした。 

日西委員：スポセンの床工事はどのくらいの時期にどのくらいの期間を予定しているか？ 

甫参事 ：工期は３カ月ほどを予定している、具体の時期は定まっていないが最も利用の少ない時期を予

定している。 

長門代理：インターネットを活用した生涯学習活動との記載あるが、具体的にはどのようなイメージか？ 

甫参事 ：ZOOMやYouTubeを活用した講座などをイメージしている。 

 

議案第２号 厚真町教育情報セキュリティポリシーの制定について 

【 質 疑 】 

池川委員：このポリシーや関連法令に違反する事案が起きた場合、懲戒処分等についての記載もあるが、

教育委員も処分の対象になり得るか？ 

宮下課長：教育委員が直接責任を問われることにはならない。 

 

 

７ その他 

（１）各学校の卒業式、入学式の日程について 

   出席委員は議案書に記載（前回委員会決定）のとおり。 

   なお、校長会で検討の結果、コロナ対応としての式簡素化により、委員の来賓あいさつはなし 

となった。 

   

 次回委員会の開催日程 

・定例委員会  ２月25日（木） 午後２時30分（予定） 

 ・総合教育会議 ２月25日（木） 午後４時00分（予定） 

 ・臨時委員会  ３月 ４日（木） 午後５時 00分（予定） 

 

８ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


